

# PUBLIK

## Sinergitas Tni-Polri, Polsek Susukan Berikan Rasa Aman Dalam Pelantikan Pps Pilwu 2023.

Panji R - [CIREBON.PUBLIK.CO.ID](http://CIREBON.PUBLIK.CO.ID)

Jul 29, 2023 - 10:32



**CIREBON** - Kegiatan Pelantikan Panitia Pemungutan Suara (PPS) Pilwu tahun 2023 Desa Ujung Gebang Kecamatan Susukan ini di Pimpin oleh Ketua BPD Desa Ujung Gebang Sdr. Kumaedi Spd bersama team dari Kecamatan yang di hadiri Oleh Sekmat Sdr Saekhu Sabtu, 29/07/2023

Sinergitas TNI-POLRI ini telah dilakukan oleh Briпка Budiman SH, selaku Bhabinkamtibmas Desa Ujung Gebang Polsek Susukan Polresta Cirebon bersama-sama dengan Babinsa Sertu Casudi, pelantikan PPS Pilwu 2023 (Panitia 9) ini langsung di pimpin Ketua BPD Sdr. Kumaedi diawali dengan Menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya dan Pengambilan Sumpah. Adapun pelantikan PPS Pilwu ini adalah hasil Musyawarah dengan Melibatkan Tokoh Agama, Tokoh Agama dan Tokoh Pemuda dari tiap blok yang ada di Desa

Ujung Gebang Kecamatan Susukan, dengan keanggotaan PPS Pilwu 2023 sebagai berikut ; Ketua Sdr. M Robach Wakil Ketua Wawan Uswanto dan Anggota :

Mamat Satori. Sulaeman, Iryana , Erwanto, Maulana, Tarma dan Asep Wahyudi.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Susukan AKP RINDUWAN I menjelaskan bahwa Pelantikan Panitia Pemungutan Suara (PPS) Pilwu tahun 2023 ini serentak dilaksanakan di 2 Desa yang akan melaksanakan Pemilihan Kuwu di Wilayah Kecamatan Susukan untuk itu peranan Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang biasa akrab dengan sebutan Sinergitas TNI-POLRI ini sangatlah diperlukan dalam setiap kegiatan masyarakat termasuk seperti sekarang ini terhadap Panitia Pemungutan Suara pilwu 2023 yang akan memulai tahapan pilwu serentak, selain kesehariannya tetap menjadi Pembina di Desa nya untuk mengelola Kamtibmas yang aman dan kondusif tentunya perlu adanya dukungan dari semua warga masyarakat, dengan demikian pengelolaan Kamtibmas yang aman dan kondusif akan semakin terlihat nyata peran serta masyarakat dalam menciptakan kamtibmas. Dengan kehadiran Polisi disetiap kegiatan tentunya akan memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga.